

#VIELFALT #POLITIK 21. März 2018

Vielfalt ist unsere Stärke!

Die EVG ist eine Mitmach-Gewerkschaft und die Gewerkschaft ALLER Beschäftigten im Eisenbahn- und Verkehrssektor. Am heutigen Internationalen Tag gegen Rassismus sagen wir ganz klar: Für Ausgrenzung ist bei uns kein Platz. Vielfalt ist unsere Stärke!



Wir vertreten Männer und Frauen, Menschen mit Migrationsgeschichte, Menschen verschiedener sexueller Orientierung, religiöser Überzeugung und verschiedenen Alters. Wir haben deshalb Vielfalt als Ziel in unsere Satzung aufgenommen.

Besonders engagieren wir uns bei der Integration von Geflüchteten. Wir wollen die Menschen integrieren, die neu nach Deutschland kommen und sich für einen Beruf im Verkehrssektor interessieren, wollen sie für unsere Branche interessieren und Kontakte herstellen. Sie dann in der Eisenbahnerfamilie willkommen heißen und ihnen zur Seite stehen. Wir haben dafür das Projekt „Integration Schiene“ beim BSW ins Leben gerufen, das als gemeinsames Projekt der Bahnbranche den Einstieg von geflüchteten Menschen ins Berufsleben bei den Bahnen erleichtern soll.

Als EVG werden wir daher vor Ort und in den Betrieben als Paten aktiv und begleiten die von „Integration Schiene“ vermittelten neuen Kolleginnen und Kollegen solidarisch ins Arbeitsleben.